

Pemberitahuan Kewajiban Pencantuman Message FTMS

Nasabah yang terhormat,

Berdasarkan Peraturan Bank Indonesia Nomor 21/14/PBI/2019 dan Peraturan Anggota Dewan Gubernur Nomor 21/26/PADG/2019 tentang Devisa Hasil Ekspor dan Devisa Pembayaran Impor, bersama ini kami informasikan ketentuan transaksi terkait dengan kegiatan Ekspor-Impor di **Bank Ganesha (Bank)** sebagai berikut:

Transaksi Devisa Hasil Ekspor (DHE)

A. Setiap DHE yang diterima melalui TT (transfer) di Bank, **Eksportir** harus menyampaikan informasi ekspor dengan format **1011//nomor_invoice(nilai_invoice)** kepada *buyer* (pembeli di luar negeri) untuk dicantumkan pada *Message FTMS (Financial Transaction Messaging System)* pada SWIFT (*field 70*) oleh Bank di luar negeri.

Contoh: Nasabah Eksportir akan menagihkan kepada *buyer* untuk nomor *invoice* 135XYZ dengan nilai tagihan sebesar USD 150.000 (seratus lima puluh ribu USD), maka Nasabah Eksportir wajib memberikan informasi ekspor dengan format **1011//135XYZ(150000)** kepada *buyer* agar dicantumkan dalam *Message FTMS* oleh Bank di luar negeri saat akan mengirimkan TT.

B. Jika informasi ekspor tidak dicantumkan dalam *Message FTMS* sesuai format yang ditentukan, maka Eksportir harus meminta *buyer* mengirimkan **koreksi Message FTMS** dengan format **/id_referensi/1011//nomor_invoice(nilai_invoice)** melalui Bank pengirimnya di luar negeri.

C. Bank hanya dapat melakukan pengkreditan penerimaan DHE melalui transaksi TT ke rekening Eksportir apabila *Message FTMS* telah dilengkapi informasi ekspor sesuai dengan format yang ditentukan.

D. Dalam hal DHE diterima melalui transaksi non-TT, Eksportir harus menyampaikan informasi ekspor yang terdiri dari nomor *L/C*, tanggal jatuh tempo pembayaran *L/C*, nomor *invoice*, nilai *invoice*, dan/atau informasi lainnya kepada Bank untuk diteruskan kepada Bank Indonesia.

E. Khusus untuk penerimaan DHE SDA (Sumber Daya Alam), ketentuan ini akan mulai berlaku pada Januari 2021.

Transaksi Devisa Pembayaran Impor (DPI)

A. Setiap pembayaran Impor melalui TT (transfer) di Bank, **Importir** harus menyampaikan informasi impor kepada Bank dengan format **2012//nomor_invoice(nilai_invoice)** pada saat akan melakukan transaksi TT (transfer).

Contoh: Nasabah Importir akan membayar tagihan dengan nomor *invoice* 123ABC dengan nilai tagihan sebesar USD 50.000 (lima puluh ribu USD), maka di Aplikasi Transfer Valuta Asing (AVA) Nasabah Importir wajib memberikan informasi impor pada kolom berita dengan format **2012//123ABC(50000)** kepada Bank.

B. Bank hanya dapat melakukan akseptasi TT (transfer) dana DPI apabila informasi impor yang disampaikan Importir sudah sesuai dengan format yang ditentukan.

Terima kasih telah menjadi Nasabah Bank Ganesha.

Hormat kami,

PT Bank Ganesha Tbk

www.bankganesha.co.id

Informasi lebih lanjut silakan menghubungi Call Ganesha 1500169